

M. Paul Laberge, 43 ans, originaire de Saint-Boniface (Manitoba) est nommé haut-commissaire à la Trinité-et-Tobago. M. Laberge (BCom, MA, Université d'Ottawa) est entré au service des Affaires extérieures en 1958 et a été affecté à Washington, au Vietnam (CISC), Paris (OCDE) et à Dakar. Depuis 1977, il était directeur de la Direction des politiques sur les produits de base et l'énergie.

M. Laberge remplace M. A. Matheson qui est nommé inspecteur général adjoint.

* * * *

Julie Loranger, 40 ans, originaire de Montréal, est nommée consul général à Strasbourg. Mme Loranger (BA, Université de Paris, BCL, Université McGill, Diplôme de l'Institut des hautes études internationales, Paris, PhD, Université de Navarre, Espagne) est entrée au service de la Fonction publique du Canada en 1970 après avoir travaillé comme agent de planification et de recherche au ministère de l'Éducation du Québec. De 1970 à 1971, elle a travaillé au Bureau des relations fédérales provinciales du Conseil privé. En 1972, elle a été détachée auprès du ministère des Affaires extérieures où elle a travaillé à la Direction des États-Unis d'Amérique. En 1974, elle est entrée à la Direction des télécommunications internationales au ministère des Communications. Depuis 1976, Mme Loranger était coordinatrice au Bureau de la situation de la femme.

Julie Loranger remplace M. M. Gauvin qui est nommé ambassadeur au Maroc.

* * * *

M. André Potvin, 49 ans, originaire de Saint-Jean (Québec) est nommé consul général à Marseille. M. Potvin (BA, LLL, Université de Montréal) est entré au service des Affaires extérieures en 1956 et a été affecté à Montevideo, Beyrouth, Port-au-Prince, Londres et Santiago où, depuis 1975, il est ambassadeur auprès du Chili.

M. Potvin remplace M. J.F-X Houde qui est nommé directeur général du Bureau des services consulaires.

* * * *